

## Se realizó una mini maratón del jardín y escolar

Escrito por Administrador  
Jueves, 25 de Abril de 2013 00:00

---

{besps}deporte25042013|width=215|height=161{/besps}

En el día de ayer, alrededor de las 10:00 hs., comenzó la mini maratón del jardín; de la cual participaron las instituciones N° 901 y N° 905. Estuvieron presentes el Intendente municipal, Juan Carlos Gasparini; la Secretaria de Coordinación y Gestión, Graciana Uruslepo; el Director de Deporte, Fernando Forastieri; la inspectora jefe distrital, Silvina Ordoñez; autoridades de los jardines y familiares de los alumnos.

Este programa está dirigido a los alumnos y comunidad educativa de los jardines de infantes y de las escuelas del nivel primario de Roque Pérez, y tiene por objetivo promover el hábito saludable de la actividad física desde muy temprana edad para que junto a las clases de educación física se contribuya a formar a los más pequeños en el marco de prácticas que mejoren su calidad de vida y la de sus familias.

El "Mini maratón del jardín" está dirigido a los alumnos del nivel inicial y consiste en realizar una carrera de tipo maratón sobre una distancia de 400 metros y el "Maratón de mi escuela", está dirigido a los alumnos del nivel primario y la distancia a recorrer será de 1.000 metros.

En ambos casos el principal objetivo es participar, completar el recorrido y disfrutar de un día al aire libre junto a sus compañeros y familiares.

En los próximos días se realizará el maratón para los jardines N° 902, N° 903, N° 904 y las E.P. N° 1, N° 2, N° 3 y N° 7.